

19 de noviembre permanecen expuestas en la casa de cultura de San Pedro del Pinatar. Este fotógrafo autodidacta exhibe un conjunto de imágenes originales de carácter intimista-simbólico del Mar Menor; en las que capta el colorido y la luz de este enclave costero. Todas las fotografías expuestas son fruto del trabajo paciente de este pinatarense durante los últimos cinco años para conseguir que el espectador se emocione con la belleza de la laguna marmorense.

Hasta el 19 de noviembre.
Casa de cultura. San Pedro del Pinatar.

CONCURSOS**► I Premio de pintura de la Universidad de Murcia**

El aula de artes plásticas de la Universidad de Murcia ha convocado un concurso de pintura para cualquier persona residente en España independientemente de su nacionalidad. Cada participante sólo podrá presentar una obra que no haya sido galardonada con anterioridad. El tema y la técnica usada son a libre elección. Las obras se presentarán dentro hasta el 1 de diciembre personalmente o a la siguiente dirección: Universidad de Murcia. Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Relaciones Internacionales. Aula de Artes Plásticas. Colegio Mayor Azarbe. C/ Rambla, 14 30001 Murcia.

Hasta el 1 de diciembre

Universidad de Murcia.

VARIOS**► ACAMPADA EN RICOTE**

El Plan de Actuación Juvenil Entrevías ha organizado una acampada en Ricote para el fin de semana del 20 y 21 de noviembre. Será un taller al aire libre en el que te acercarás a la Naturaleza. Información en Centro Polivalente Urban (Avda. Ciudad de Almería, 37, entresuelo izq.)

Días 20 y 21 de noviembre

Centro Urban. Ciudad de Almería, 37.

DALE CAÑA**Al hospital General**

La cruz azul presida su formidable estructura, dando la cara al Segura, orgulloso resistía, jornada tras jornada, en su terrible agonía.

Albergando en sus entrañas la humana realidad y el dolor que la acompaña. Frenética actividad de blancas batas al viento, que recorren sus arterias mitigando el sufrimiento, conjurando al desaliento de la esperanza perdida.

Políticos y banqueros vagabundos, pendencieros, prostitutas, drogadictos, gitanos, blancos y negros, solteros y desposados, pobres o acomodados, descubrieron sus miserias, sus dolores, sus histerias ante tus muros callados, en frágil tierra apoyados, causa de tu destino, desalojo clandestino, destrucción con dinamita, tras demencial desatino, sin que ninguno dimita.

Siempre quedará tu sombra, como bálsamo espectral frente al sendero fluvial, que riega nuestra ciudad, donde altanero existió, el hospital General.

En mi alma agradecida, tu recuerdo vivirá, de tus gentes, no se olvida este sencillo mortal, que predica en el desierto

tu desenlace fatal.

J.A. Soler Rubio
Murcia.

Bienvenido a esta tierra

Donde bajo el cielo de la tarde, rodeado de eucaliptus, sauces y robles, resplandece el agua cristalina del estanque, lugar de pájaros cantores. Entre las rocas, el agua gorgotea con una inverosímil belleza de melodías y colores reflejados. El aire otoñal arrolla al crepitante sonido de sus pasos. El agua se transforma deleitando en sus sonidos, relajándose en la profundidad. El amor alcanza su mayor capacidad y aquietados quedan mis sentidos.

Afrodita
Murcia.

COR TAC TOS**Selección aprovechable**

Inducida por la pasión, quiero manifestar mi anhelo veemente por conocer a un intelectual que fuera de lo banal, también fuera gran conocedor de la música minimalista y de las grandes novedades con las que el tiempo recompensa.

Poseedor de la sabiduría de todas las artes conocidas y por conocer, con tanto deleite en sus palabras que lo abducirían de lo meramente universal, siendo el más grande, envuelto en una persona

PA-TA-TR**► MARIANO Y LA BURRA CATALINA**

Instantánea de juventud de Mariano, en compañía de la burra Catalina, enviada en conmemoración de su inminente enlace matrimonial, por sus compañeros de Crónicas Murcianas (Magulla, Norm, M.A. Barracus, Dismónico, Pepepótamo, Isalas, Ibraim, El Rata, El Cejas, Pipo, Mamut, Manzanita, Tosak, Morricos, ... jahl, y El Burro), que en estos preciosos momentos se encuentran gozando de una merecida despedida de soltero en el paraje natural La Rafa de Bullas. Despedida a la que están invitados todos los lectores de Evasión que deseen disfrutar de inolvidables momentos.

Envío realizado por el equipo de Crónicas Murcianas (Murcia).

Mándanos tu foto más divertida y haz famosos a tus amigos. No te lo perdonarán.

iEscríbel!

Evasión te invita a comunicarte con tus amigos, intercambiar objetos, enviar mensajes de amor o conocer a otros coleccionistas. Tanto las secciones de buzón como contactos se abren para ti. Escribe a Evasión-La Verdad, Camino Viejo de Monteagudo, s/n, 30.160 Murcia, y lo verás publicado en las secciones de buzón o contactos.

Andrés & Néstor

"Chateando en la red..."

Rober GARAY/99

